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Anfrage
( Anfrage Nr. 0865/2012 )

Eingereicht am 13.04.2012 um 08:30 Uhr.

Ratsversammlung

Anfrage der FDP-Fraktion zu einer zentralen Kita-Datenbank

Die zentrale Kita-Datenbank, die den Eltern die Suche nach einem geeigneten
Betreuungsplatz für ihre Kinder erleichtern soll, wurde Anfang 2012 endlich vom Rat
der Stadt Hannover beschlossen. Eine solche Datenbank ist nicht nur für die Eltern
eine große Hilfe, sondern auch ein wichtiges Instrument für die Stadtverwaltung für
die Ermittlung tatsächlicher Betreuungsbedarfe. Vor allem vor dem Hintergrund des
ab 2013 geltenden Rechtsanspruchs der Eltern auf einen Betreuungsplatz ist eine
solche Bedarfsermittlung von noch größerer Wichtigkeit für die Stadtverwaltung.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Wie ist der konkrete Zeitrahmen, den sich die Verwaltung zur 
Umsetzung des Ratsbeschlusses gesteckt hat?

2. Gibt es bereits ein Konzept für den Aufbau eines zentralen 
Kita-Vergabesystems – wenn ja, wie sieht es aus?
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